

卒所式に向けて②

新しい歌

卒所式の練習が本格的に始まり、1週間が経ちました。

すでに『明日への扉(A.M.I.のうた)』については歌詞をマスターし、『キレイな歌声』で歌うことを目標に、練習に取り組んでいる状況です！

14日(火)、『2曲目を決めようと思うんだけど…』と高学年メンバーと話し合いをし、今年の2曲目は『栄光の架橋』に決定！ さっそく練習をスタートすることに！

まずは、実際に歌詞カードを見ながら、曲を聞いて見ると『これ…聞いたことある！』、『学校でも流れてた！』と西メンバー！

この日の練習が終わると、『お家でも聞いてくる！』、『ユーチューブで流してもらおう』と下級生メンバー。新しい曲にもやる気満々の様子でした♡

卒所式まで残りあと1週間！ 少しずつ上達している姿が見られるので、本番での『大成功』に向けて練習を進めていきたいと思えます！

この他にも『飾り』、『メッセージづくり』など…卒所式への準備に取り組んでいる西メンバー！ 次回のほっとニュースにて紹介します！ お楽しみに〜！

これからの

コロナ対応について

厚生労働省からの発表を受け、A.M.Iでは『マスク』の着用を個人の判断に任せることにしました。

約3年間、マスクを着用することが当たり前になってきたこともあり、まずは指導員から『これからのコロナ対応について』各ホームの子どもたちに話をすることに…。

13日(月)、全体に集まってもらい、指導員から話をすると『学校でも言ってた！』、『ニュース見たよ！』と喜ぶメンバーもいれば『でも…私はマスクしときたい』、『とつぶやくメンバーもちらほら…。

指導員からは『マスクはみんなの判断に任せるから…着用したい人は今まで通りでも大丈夫だからね！』と前置きした上で『マスクを【する・しない】で相手を攻撃したり、からかったりすることは絶対にやめよう！ あくまでも【それぞれの判断】だからね…』と話をしました。

また、おやつ・宿題の場面でのコロナルールも緩和することで『コロナ前の生活に少しずつ戻ることができているように思えます。』

本来の『生活』を取り戻すことができるように…指導員・子どもたちで協力していきたいと思えます！

西ホームの

ホワイトデー！

13日(月)の出来事。この日はバレンタインのお返しに男子メンバーでお菓子作りをするのに…！

今回は『源氏パイ』をチョココレートでデコレーションして2種類の『ホワイトデーデザート』を作ることになりました。

さっそく、お皿に並んだ源氏パイに溶かした『チョココレート』・ホワイトチョココレートをスプーンですくい、かけていくことに…。

『結構、難しいな…』と吉田ゆいと君(4年)。『早くしないと固まっちゃうよ！』と生野はると君(3年)。慎重にチョココレートでコーティングしたら、仕上げに砂糖菓子をトッピングして完成！

慣れてくると、手際よくお菓子作りを進め、女子メンバー全員分の手作りお菓子が完成！

14日(火)ホワイトデー当日には、男子メンバーからのお菓子がふるまわれると、『これ両方食べたいの？ やった！』、『メッチャ美味しい！』と女子メンバー。男子メンバーからのお菓子を喜んでくれる姿が♡

ホワイトデーに手作りお菓子でバレンタインのお返しをすることができた男子メンバーでした♡

～栄光の架橋～ ゆず



卒所式ソングの2曲目は「栄光の架橋」(ゆず)となっております。難易度はかなり高めになっていますが、日々上達している姿が見受けられます！土日での「自主練習」に期待しています！★

ホワイトデー♡



美味しそうに
作れたかな…？

男子メンバーからの
お返しです♪



新年度入所説明会



11日(土)「令和5年度 入所説明会」を開催しました。また、新1年生の子どもたちは「かまぼこ板落とし」に初挑戦！
今から新1年生がやってくるのが楽しみです♡

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●26日(日)の卒所式では在所生はAMI T シャツです。ご家庭で準備していただくと共に、数枚はホームでも予備がございます。サイズなどで貸し出しが必要な場合はスタッフまでご相談ください。

●春休みの予定表の提出期限が17日(金)となっています。提出がまだの方はお早めにご提出いただきますよう、よろしくお願いいたします。変更や質問などありましたらスタッフまでお知らせください。